

vor allem die beiden Eckenschlenzer unter die Latte für die Zuschauer das „Eintrittsgeld“ wert waren. Neben Jona schossen Matteo, Ludwig und Tobi die weiteren Treffer. Die Trainer Jürgen und Thomas konnten zufrieden damit sein, dass sich ihr Team diesmal intelligenter gegen einen in Unterzahl spielenden Gegner anstellte. Gegen den TSV Ludwigsburg (3:3) hatte das noch lange nicht so gut geklappt. Am 29. Juni steht in Aalen nun das erste von drei Auswärtsspielen an. Es spielten: Marius Graf, Jonathan Schlichtig, Jona Meyer, Matteo Panagis, Steffen Oberle, Ludwig Rohrig, Jannis Rautenstrauch, Yannik Zeller, Gianluca Formaggio, Julian Taugerbeck, Felix du Maire, Max Rennich, Tobias Schleich, Jens Hartmann, Jannik Merz

Vom Spieltag der **Mädchen B** berichtet Trainer Alex Ohm: „Das erste Spiel gegen Aalen haben wir leider etwas unglücklich mit 1:2 verloren. In meinen Augen wäre ein Unentschieden gerecht gewesen, obwohl sich die Aalener spielerisch "cleverer" angestellt haben, indem sie ein besseres Passspiel auf den Platz zeigten. Mit dem zweiten Spiel bin ich sehr zufrieden. Hier haben die Mädels die angesprochenen "Verbesserungen" aus dem ersten Spiel umgesetzt und wurden auch sogleich mit einem Sieg in Form eines 8:0 gegen HCL II belohnt. Nicht auszumalen was gegen Aalen drin gewesen wäre, wenn dieses das zweite Spiel hätte sein sollen, denn Aalen kam gegen den HCL II nicht über ein 3:0 hinaus.

Im Großen und Ganzen war es ein guter Spieltag. Einige der Mädchen hatten hier ihre Spieltagpremiere erlebt und haben sich tapfer geschlagen. Von Einigen war ich sehr positiv überrascht, und ich würde mir wünschen, dass sie das Leistungsvermögen vom Spieltag und genau das auch öfters im Training zeigen und abrufen würden. Denn dass sie es können, haben sie in Ludwigsburg bewiesen. Die Tore gingen auf das Konto von Emily (5), Hanna und Mayte (je 2).“ Es spielten: Sara B., Svenja, Giuli, Hanna, Elena, Emily, Sara R., Luisa, Trixi, Ann-Kathrin (AnKa), Franka, Zara, Laura V., Mayte



Im Vergleich zum ersten Spieltag mit vier deutlichen Niederlagen (ohne zu enttäuschen) gegen durchweg starke Gegner zeigten sich die Böblinger **Mädchen D** in Bruchsal deutlich verbessert. Ein tolles Erfolgserlebnis waren die beiden ersten Siege gegen die beiden Ludwigsburger HCL-Teams - Torschützen Leonie Streisel (3), Hla El Ghamry (2) - , gegen Bruchsal wurde lediglich das

Toreschießen in einem guten Spiel vergessen. Die Mädchen konnten sich kontinuierlich von Spiel zu Spiel steigern, die beste Leistung wurde im letzten Spiel in der ersten Halbzeit gegen die beim Spieltag überragende Mannschaft aus Mannheim geboten. Die SVB-Mädchen hielten kämpferisch